

Kleine Anfrage Werner Pauli (AP), Kurt Rügsegger (SVP): Das „Tramhaus“ auf dem Breitenrainplatz und die Vandalen

Das Tram allgemein und die Linie 9 in den Breitenrain und retour besonders, erfreut sich grosser Beliebtheit und wird rege benutzt. Die gedeckten Holzbänke an verschiedenen Haltestellen werden ebenfalls sehr geschätzt. Die Holzbänke und die Wetterunterstände aus Glas werden periodisch von einer Putzequipe gereinigt, wahrscheinlich im Auftrag von Bern-Mobil.

Am Breitenrainplatz steht ein „Tramhaus“, in diesem ist unter anderem ein Kiosk, eine Toilette und eine auf drei Seiten mittels Glaswand geschützte kleine Wartehalle mit Holzbank für wartende Fahrgäste. Die Putzequipe reinigt auch hier die Glaswände, um die Holzbank im Warteraum kümmert sich offenbar niemand. Vandalen haben vor vielen Monaten Holzteile aus der Bank gerissen. Dieser Bankteil ist seither nicht mehr benutzbar, die übrigen Sitzgelegenheiten werden meist von Dosenbier und Schnaps konsumierenden Dauergästen belegt. Vielfach sind auch noch Hunde dabei.

In diesem Zusammenhang stellen wir dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Gehört das Tramhaus Bern-Mobil oder der Städtischen Liegenschaftsverwaltung?
2. An wen muss man sich wenden, damit die seit vielen Monaten bestehenden Vandalenschäden behoben werden?

Bern, 28. Juni 2012

Kleine Anfrage Werner Pauli (AP), Kurt Rügsegger (SVP)